

Presseinformation

Sommerfest mit afrikanischen Wurzeln

Der Umzug ist geschafft/ TERRA TECH setzt Projektarbeit in neuen Räumlichkeiten fort / Tag der offenen Tür am 17. August ab 17 Uhr

Marburg / 03.08.2018: Seit Ende Juni steuert TERRA TECH seine weltweite Projektarbeit aus den neuen, großen Räumlichkeiten in der Zeppelinstraße 29. Die letzten Kartons sind ausgepackt und es kann motiviert weitergehen. Um den erfolgreichen Umzug zu feiern, laden wir herzlich zum Tag der offenen Tür ein.

„Am 17. August möchten wir mit allen feiern, die uns in den vergangenen Jahren begleitet haben,“ so Geschäftsführer Andreas Schönemann. „Aber natürlich sind auch unsere Nachbarn und neue Interessierte herzlich eingeladen.“ Los geht es um 17 Uhr mit einem kurzen Grußwort von Marburgs Bürgermeister Wieland Stötzel. Angelehnt an die vielfältige Projektarbeit hat TERRA TECH ein buntes Programm für den Tag zusammengestellt.

Jeweils um 18, 19 und 20 Uhr finden Führungen durch die Büroräume statt. Dabei werden die Mitarbeiter aus den Bereichen Projekte, Öffentlichkeitsarbeit und Spendenaktionen einen Blick hinter die Kulissen gewähren und ihre Arbeit vorstellen. Interessierte erhalten so detaillierte Informationen zu geplanten Aktionen sowie den aktuellen Projekten. Emotionale Eindrücke in die Projektarbeit bietet eine Bildershow. Sie ermöglicht einen unmittelbaren Einblick in den Ablauf der beispielhaft ausgewählten Projekte in Kenia und Sierra Leone.

Auch für das leibliche Wohl wird gesorgt. Im angrenzenden Garten warten gegrillte Leckereien, eritreische Sambusas sowie Wein und Käse auf hungrige Gäste. Musikalisch wird der Abend von Norbert Madry mit kurzweiliger Musik und enorm vielen verschiedenen Tönen auf der Elektro-Ukulele eröffnet. Im Anschluss begleiten uns Saitenwerk mit herrlich gezupftem Acoustic Pop.

„Wir freuen uns auf einen gemeinsamen Abend mit regem Austausch und vielen neuen Kontakten,“ so Schönemann.

Zur besseren Planung werden Gäste um eine kurze Anmeldung gebeten:
Tel.: 0 64 21 – 99 95 990; info@terratech-ngo.de

Kurzprofil

Der gemeinnützige Verein TERRA TECH e.V. führt seit 1986 weltweit Projekte der Humanitären Hilfe und der Entwicklungszusammenarbeit durch. Das Spektrum reicht von klassischer Nothilfe (Nahrungsmittel, Medikamente) über den Wiederaufbau (Schulen, Gesundheitseinrichtungen) bis hin zu langfristigen Entwicklungsprojekten (landwirtschaftliche Projekte, Trainings- und Fortbildungsmaßnahmen). Dabei arbeiten wir stets mit lokalen Partnern zusammen, die die Expertise für die Durchführung haben.

Unseren Personaleinsatz halten wir möglichst gering (Kurzzeitexperten, Projektkoordinatoren). Wir finanzieren uns aus Spenden, Mitgliedsbeiträgen sowie Zuschüssen von öffentlichen Gebern (BMZ, Auswärtiges Amt) und Stiftungen.

TERRA TECH ist Mitglied im DPWV (LV Hessen) und über diesen bei der Aktion Deutschland Hilft, außerdem bei VENRO und dem EPN (Entwicklungspolitisches Netzwerk Hessen).

Kontakt

TERRA TECH Förderprojekte e.V.
Bahnhofstraße 8
D-35037 Marburg
Tel.: 06421/9995990
Fax.: 06421/9995991
info@terratech-ngo.de
www.terratech-ngo.de